



## **PRESSEMITTEILUNG**

### **#WEKICKCORONA GIBT ERSTE PROJEKTFÖRDERUNGEN BEKANNT WEITERE SPIELER UND DER ERSTE TRAINER ERGÄNZEN DEN CHARITY-KADER**

Deutschland, 23. März 2020 – Mit der Spendenaktion #WeKickCorona konnten in drei Tagen mehr als 3 Mio. Euro Spendengelder für karitative oder soziale Einrichtungen gesammelt werden.

Am Freitag hatten die Nationalspieler Leon Goretzka und Joshua Kimmich die Initiative ins Leben gerufen. Neben Spendern aus allen Gesellschaftsbereichen haben sich mittlerweile diverse Fußballer der Aktion angeschlossen und größere Summen gespendet. Zuletzt sagten auch der ehemalige Bayern-Trainer Niko Kovač, Sven Ulreich, Klaas-Jan Huntelaar und Johannes & Maximilian Eggstein ihre Unterstützung zu.

Leon Goretzka und Joshua Kimmich, Initiatoren von #WeKickCorona:

„Wir freuen uns sehr, dass wir heute schon die ersten konkreten Förderprojekte bekannt geben können. Es erreichen uns unheimlich viele Anfragen, die wir mit unserem Team täglich prüfen und sichten. Darüber hinaus freuen wir uns, dass sich immer mehr Kollegen unserer Initiative anschließen und wir gemeinsam so konkret und schnell wie möglich helfen können.“

Aktueller Stand der Unterstützer:

- Mats Hummels
- Benedikt Höwedes
- Jonas Hector
- Lukas Klostermann
- Julian Draxler
- Sebastian Rode
- Leroy Sané
- Yannick Gerhardt

- Julian Weigl
- Julian Brandt
- Nadiem Amiri
- Sead Kolasinac
- Mitchell Weiser
- Thilo Kehrer
- Max Meyer
- Lars Stindl
- Jonathan Tah
- Marcel Halstenberg
- Erik Durm
- Benjamin Henrichs
- Klaas-Jan Huntelaar
- Sven Ulreich
- Johannes & Maximilian Eggestein
- Niko Kovač

Auf [www.WeKickCorona.com](http://www.WeKickCorona.com) haben sich mittlerweile mehr als 400 karitative und soziale Einrichtungen, Vereine und Projekte beworben, die ausführlich gesichtet und geprüft werden.

Die ersten 21 Projekte wurden heute ausgewählt und erhalten Soforthilfe. Darunter sind z.B. Tafeln und Besorgungsservices für Betroffene, Risikopatienten oder Obdachlose, die aufgrund von Hamsterkäufen und ausbleibenden Spenden Lebensmittel zukaufen müssen. Auch der Deutsche Kinderhospizverein erhält eine Spende, damit weiter Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit lebensverkürzenden Erkrankungen begleitet werden können. Weitere Spenden gehen an Stellen wie die Sport-mit-Herz-Stiftung, StreetAngel e.V., die Deutsche Stiftung für junge Erwachsene mit Krebs und ein Altenwohn- und Pflegeheim in Bochum.

Aber auch die gemeinnützige Schuldnerberatung Rheinland e.V. wird unterstützt, die in diesen Krisenzeiten Selbstständigen hilft, und auch ein Tierpark, der dringend Futter benötigt, da Eintrittsgelder ausbleiben.

Alle bisher geförderten Projekte sind auf [www.WeKickCorona.com](http://www.WeKickCorona.com) zu finden. Die Liste wird ständig aktualisiert. Hier können sich auch weitere soziale und karitative Vereine, Einrichtungen und Projekte bewerben. Die Initiatoren und Unterstützer rufen außerdem weiter zu Spenden auf, damit weitere Einrichtungen unterstützt werden können.

Die Abwicklung der Spenden läuft gebührenfrei über die Stiftung der Hamburger Volksbank auf dem #WeKickCorona-Spendenkonto:

IBAN: DE75 2019 0003 0719 0640 15

BIC: GENODEF1HH2

Verwendungszweck: WeKickCorona

Bei Spenden von bis zu 200 Euro genügt der Kontoauszug oder der Einzahlungsbeleg als Spendennachweis. Ab einem Betrag von 200 Euro stellt die Hamburger Volksbank Stiftung eine Zuwendungsbestätigung als Spendenbescheinigung aus, sofern im Verwendungszweck die Adresse mitgeteilt wurde.

-

#WeKickCorona ist eine Spendenaktion für soziale Einrichtungen  
– initiiert von Leon Goretzka & Joshua Kimmich.

Kontakt für allgemeine Fragen:  
[team@wekickcorona.com](mailto:team@wekickcorona.com)

Pressekontakt:  
WeKickCorona, Tobias Wagner,  
[t.wagner@raphaelbrinkert.com](mailto:t.wagner@raphaelbrinkert.com),  
Tel. +49 170 1990 10 3